

## 杜の風

校長 森 薫

◎市中体連新人大会の結果です。 新チームでみんな頑張っています！！

○ 水泳部 男子50m自由形 2年生 阿部君 県大会出場 おめでとうございます。

○ ソフトテニス部 女子個人戦 板橋・狩野 組 第3位

男子個人戦 長島・田村 組 ベスト8

上記2組、県大会出場 おめでとうございます。

◎本日9月7日（水）から放課後の部活動を再開します。

本日から放課後の部活動を再開します。ただし、部活が始まる前に体調がよくない場合や、感染が心配だという場合につきましては、部活に参加しないで下校としますので、部活動が始まる前に顧問の先生に申し出てください。

特に、体調がよくない生徒は、絶対に活動に参加しないようお願いします。

感染状況によっては、全体の部活動の中止や個別の部活動の中止、大会の出場辞退等があるかもしれません。感染と同時に、熱中症にも十分注意をして活動してください。(陽性や濃厚接触となった友達やご家族を責めることは絶対にしないでください)

3年生で新人戦の応援を考えている人は、顧問の先生に相談してください。登録メンバー以外の部員や保護者の応援を禁止している競技もあります。そういう競技については3年生は応援に行くことはできません。現在、1年A組で日曜日まで学級閉鎖を行っている状況もあります。また、学校外の活動や行動、塾等での感染の疑いが多く発生している状況がありますので、よく考えて判断するようお願いします。

◎保護者の皆様へ

現在、1年A組で感染拡大防止のための学級閉鎖を行っています。(陽性者・濃厚接触者・本人や家族の体調不良者・その他の理由も含めますと11名の欠席でした。)

他の学級や学年でも閉鎖等の措置を取らなくてはならない状況が発生する可能性も考えられます。まずは健康の回復と健康管理・健康観察に努めていただきますが、体調が大丈夫であればクロームブックでの授業を行います。(学級閉鎖を行っている学級以外でも、比較的長く休んでいる生徒・休まざるを得ない生徒への授業配信等も行っています。)学校のコロナ対応・授業対応にご協力を宜しくお願い致します。